

COMPTE-RENDU RÉUNION

EQUIPE DE COORDINATION PASTORALE

DU 17 NOVEMBRE 2021

Entretien concernant le départ de Dominique LEUVREY

Dans le but de mettre un terme à cette mission de Délégué pastoral dans les meilleures conditions, l'Equipe de Coordination Paroissiale a souhaité organiser une rencontre. Lors de celle-ci étaient présents le père Franck RUFFIOT (vicaire épiscopal), Hélène TARBOURIECH (responsable des DP et des ECP), le diacre Frédéric JACQUIN ainsi que les membres de l'ECP.

Cette rencontre fut l'occasion pour chacun de dire quelques mots et permit de trouver une issue positive.

Ensuite plusieurs autres sujets ont été abordés :

- **CIASE**

Nouveau débat et échange sur le rapport de la Commission Indépendante sur les Abus Sexuels dans l'Eglise.

Nous évoquons la venue d'une personne extérieure à la paroisse pour échanger et débattre sur ce sujet.

Même si il n'y a peut-être pas d'attente de la part de la communauté, nous devons le faire en prenant la parole et en organisant par exemple une rencontre de doyenné.

- **Aumônerie de l'hôpital de Gray**

Monique RICHELET arrête sa mission et Anne BAGUE lui succède.

Lors d'une prochaine messe, prévoir de remercier Monique pour ses 15 années de service.

Concernant Anne, il reste à définir une date où sa lettre de mission lui sera remise et lors de laquelle le service diocésain prendra la parole.

Sans doute lors de la messe du dimanche de la pastorale de la santé

- **Ancien autel de la basilique**

Le père JARAND est intéressé par l'ancien autel de la basilique qui est stocké dans le garage de la salle Notre Dame.

Il souhaite l'installer dans une église de sa paroisse.

- **Lecteurs**

Une « mini formation » sera prochainement organisée pour tous les lecteurs.

- **Synode Romain**

Comment communiquer autour du synode romain ?

Renseignement sera pris vers le diocèse sur le don de fascicules à laisser à disposition au fond de l'église.

Afin de laisser plus de temps, la date de remontée des contributions est repoussée du 28 février au 26 avril.

- **Isolation du grenier de la cure**

Échange positif entre le père BERGIER et le maire de Gray monsieur LAURENCOT qui lui confirme la réalisation des travaux d'isolation.

Il sera demandé également un diagnostic énergétique de la cure.

- **Croix hospitalière**

Don par une religieuse de Gray d'une croix à la paroisse afin qu'elle soit déposée en ex voto dans la chapelle de Notre Dame de Gray,
Où la placer ?

Une prochaine réunion est prévue le mercredi 22 décembre à la cure de Gray